

**TRADISI LISAN *TUPAI JANJANG*:  
SISTEM PEWARISAN**

**SKRIPSI**

Disusun Untuk Memenuhi Persyaratan  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana S1  
Pada Jurusan Sastra Minangkabau



Disusun Oleh

**RONALD MASTIANO**  
**1610742030**

**Pembimbing:**  
**Dr. Satya Gayatri, M.Hum**

**JURUSAN SASTRA MINANGKABAU  
FAKULTAS ILMU BUDAYA UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG**

**2022**

## ABSTRAK

### TRADISI LISAN *TUPAI JANJANG*: SISTEM PEWARISAN

Penelitian mengenai sistem pewarisan dari tradisi lisan *Tupai Janjang* ini dilatar belakangi oleh keinginan dari peneliti untuk mengetahui bagaimana pewarisan yang terjadi pada tradisi lisan *Tupai Janjang* di daerah Nagari Tigo Koto Silungkang, Kecamatan Palembayan, Kabupaten Agam.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana sejarah perjalanan tradisi lisan *Tupai Janjang* dari dulu hingga saat ini serta bagaimana pewarisan yang terjadi dalam tradisi lisan *Tupai Janjang* ini. Dalam penelitian ini peneliti akan menggunakan teori tentang pewarisan yang dikemukakan oleh Lord di mana dalam proses pewarisan akan muncul tiga tahap mulai dari mengamati, mencontoh dan mementaskan. Metode yang dipakai pada penelitian ini adalah metode kualitatif yaitu penelitian yang menghasilkan data diskritif berupa kata-kata, tulisan atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang dapat diamati, dalam hal ini data yang diamati adalah pelaku tradisi lisan *Tupai Janjang* dan narasumber lainnya .

Berdasarkan penelitian yang dilakukan, maka terdapat beberapa hasil dari sejarah perkembangan dari tradisi lisan *Tupai Janjang* mulai dari awal lahirnya tradisi lisan ini sampai saat ini. Pada penelitian juga ditemukan bagaimana sistem pewarisan yang terjadi pada tradisi lisan ini, proses yang terjadi pada awal mula mengenal tradisi lisan ini hingga tampil mementaskan tradisi lisan ini. Proses awal yang dimulai dari melihat kemudian tertarik serta mulai mencontoh hingga akhirnya bisa untuk menampilkan ke kalayak ramai.

Kata kunci: Tradisi Lisan, Sistem Pewarisan, *Tupai Janjang*,